



2024年10月1日  
尚徳福祉会 松が丘保育園

日差しはまだ強いものの、朝晩は秋らしい風を感じられるようになりました。

身体をいっぱい動かしたり、落ち葉やドングリ拾いなど秋の自然に触れながら今月も散歩へ出掛けようと思います。



### 【今月のねらい】

- ・散歩や戸外遊びを通して秋の自然に触れ、興味をもって遊ぶ。

### 【今月の予定】



- 1日（火）乳児身体計測
- 3日（木）秋の健康診断
- 24日（木）歯科健診

### 【りすぐみの夏☆】

水・氷・寒天・春雨・花紙・新聞・絵の具遊びなどなど・・・♪

夏は色々な感触遊びを楽しみました！！感触遊びは、子どもの成長と発達に効果的な方法として注目されています。ぐにゃぐにゃ、ざらざら、つるつる、ふわふわ・・・といった感触の違いを遊びを通して経験しました。子どもたちはもっと色々なものに触りたい！と好奇心を掻き立てていました！

### \*おねがい\*

\*子どもたちは自分でやるよ！と服やおむつ、靴の着脱に意欲を持っています♪着脱がしやすいよう、ズボン、肌着、上着、おむつ、園靴のサイズチェックをしていただき、ピッタリではなく少し余裕のあるサイズのご用意をお願いします。

\*洋服の記名が無かったり、かすれて読めなくなってしまうと迷子になってしまいます。もう一度、**はっきりと記名がされているか**ご確認ください。

\*子どもたちの発達に伴い、うまく気持ちを言葉にできず噛みつき・ひっかき・突き飛ばしといった行為が増えています。温かく見守って下さいますようお願い申し上げます。

ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします

9月をもちまして、シャワーは終了となります。